

## **Vorreiter einer neuen Phase des verantwortungsvollen Spielens**

Daniel Grabhers Karriere in der Glücksspielbranche erstreckt sich über mehr als zwei Jahrzehnte. Sein jüngster Fokus auf verantwortungsvolles Spielen hat die Aufmerksamkeit von Branchenexperten und Regulierungsbehörden gleichermaßen auf sich gezogen. Mit Mediastream hat er fortschrittliche Technologien und Strategien entwickelt, um sicherere Spielpraktiken zu fördern und gefährdete Bevölkerungsgruppen zu schützen.

*„Unser Ziel geht über reine Gewinnmargen hinaus“, erklärt er. „Wir engagieren uns für ein Spielumfeld, das die Sicherheit der Spieler und das gesellschaftliche Wohlbefinden in den Vordergrund stellt. Mit ComplyGuard – unserer umfassenden Suite an Regulierungsinstrumenten – bieten wir Regulierungsbehörden weltweit eine einzigartige Komplettlösung.“*

Daniel Grabhers Wechsel von einem Business-to-Business-Geschäft (B2B) zu einem Business-to-Government-Geschäft (B2G) beinhaltet die direkte Zusammenarbeit mit Regierungen zur Implementierung fortschrittlicher Regulierungsrahmen und Überwachungssysteme.

*„Die Fokussierung auf B2G unterstützt Regierungen bei der Erreichung hoher Regulierungsstandards, insbesondere in Regionen, in denen die Aufsicht traditionell schwach war. Dies ebnet den Weg für die rasche Umsetzung von Spielerschutzmaßnahmen und verantwortungsvollen Spielpraktiken auf nationaler Ebene“, erklärt er.*

Die direkte Zusammenarbeit mit Regierungsbehörden schafft ein transparenteres, faireres und verantwortungsvoller Glücksspielumfeld und trägt gleichzeitig dazu bei, Steuereinnahmen und wirtschaftliche Vorteile für die beteiligten Gemeinschaften zu generieren.

## **Fortschrittliche Lösungen für ein komplexes Problem**

Unter der Leitung von Daniel Grabher hat Mediastream verschiedene Tools und Technologien zur Förderung verantwortungsvollen Spielens entwickelt. Kernstück des Systems ist eine hochentwickelte Echtzeit-Überwachungsplattform, die mithilfe künstlicher Intelligenz problematische Spielmuster erkennt, potenzielle Probleme identifiziert, bevor sie sich verschärfen, und rechtzeitige Interventionen ermöglicht.

Zusätzlich zu diesen technischen Lösungen hat das Unternehmen umfangreich in die Entwicklung umfassender Schulungsmaterialien zum Thema verantwortungsvolles Spielen investiert. Diese Materialien decken verschiedene Themen ab, vom Verständnis der Gewinnchancen bei verschiedenen Spielen bis hin zum Erkennen von Anzeichen problematischen Spielerhaltens.

Die Ressourcen sind so gestaltet, dass sie leicht zugänglich und ansprechend sind und verschiedene Formate wie interaktive Module, Videoinhalte und druckbare Anleitungen nutzen. „Wir setzen Technologie ein, um ein Sicherheitsnetz für die Spieler zu schaffen“, erklärt Daniel Grabher.

Darüber hinaus arbeitet Daniel Grabher mit dem ehemaligen NBA-Star Luol Deng zusammen, um verantwortungsvolles Spielen und die Entwicklung von Gemeinschaften zu fördern. Diese Kooperation, die aus einer zufälligen Begegnung im Südsudan entstand, hat die Reichweite und Wirkung von Grabhers Initiativen, insbesondere auf afrikanischen Märkten, deutlich vergrößert.

Deng, der für sein philanthropisches Engagement durch die Luol Deng Foundation bekannt ist, bringt Star-Appeal und ein Verständnis für die Herausforderungen mit, denen sich Gemeinschaften in Regionen wie seinem Heimatland gegenübersehen.

Die Partnerschaft verkörpert das gemeinsame Ziel, Technologie und Sport als Instrumente für positiven sozialen Wandel zu nutzen. Dank Dents Einfluss und der bestehenden Gemeindeprogramme der Stiftung gewinnen Grabhers Initiativen an Glaubwürdigkeit und Reichweite in den Bereichen, wo sie am dringendsten benötigt werden.

## **Teamarbeit und Bildung als Elemente von Grabhers Plan**

Daniel Grabher hat erkannt, dass nachhaltiger Wandel eine branchenweite Zusammenarbeit erfordert und daher auch die Kooperation zwischen Betreibern, Regulierungsbehörden und Interessenverbänden gefördert. Seiner Ansicht nach kann keine einzelne Institution diese Herausforderung allein bewältigen.

*„Alle Beteiligten müssen an einem Strang ziehen, um ein verantwortungsvolles Spielumfeld zu schaffen. Deshalb arbeiten wir aktiv mit Partnern aus dem gesamten Spektrum zusammen, von Regierungsbehörden bis hin zu anderen Akteuren.“*

Die Initiativen von Mediastream für verantwortungsvolles Spielen haben die problematische Spielsuchtquote unter den Kunden deutlich gesenkt. Darüber hinaus lobten Aufsichtsbehörden aus verschiedenen Ländern Daniel Grabhers proaktives Vorgehen, und einige übernahmen die Standards seines Unternehmens sogar als Best Practices für ihre Regionen.

Während Daniel Grabher weiterhin verantwortungsvolles Spielen vorantreibt, konzentriert er sich auf zukünftige Entwicklungen. Es gibt Pläne, die Lösungen des Unternehmens für verantwortungsvolles Spielen nicht nur auf Schwellenländer auszuweiten, „da regulatorische Rahmenbedingungen und traditionelle Methoden veraltet sind und den Anforderungen des sich schnell wandelnden Umfelds in praktisch allen Rechtsordnungen nicht mehr gerecht werden“, so Grabher.

*„Unsere Arbeit ist noch lange nicht abgeschlossen“, resümiert Grabher. „Die Gaming-Welt verändert sich rasant, und so müssen auch unsere Methoden für verantwortungsvolles Spielen angepasst werden. Wir werden weiterhin eine Vorreiterrolle einnehmen und neue Technologien entwickeln, um sicheres und unterhaltsames Spielen zu gewährleisten.“* Mit dem Wachstum von Mediastream verspricht der Einfluss von Daniel Grabhers Ideen, die Zukunft des Gamings zu verändern – eine verantwortungsvolle Wette nach der anderen.

Quelle:

<https://forbes.ge/en/daniel-grabher-recognized-as-industry-leader-in-responsible-gaming/>